

Diacres : « ruminer » la Parole de Dieu

Dans l'homélie de la cérémonie d'ordination de 35 diacres, le Prélat a conseillé d'être opiniâtre dans l'oraison, de « ruminer » la Parole de Dieu pour la faire résonner en nous.

10/11/2011

Monseigneur Echeverría a encouragé les diacres à vivre une vie intense d'oraison : « L'oraison ne se limite pas à réciter des prières vocales, chose très opportune, à faire toujours avec calme et attention. Mais le

chrétien ne devrait pas se contenter de cette manière de s'adresser à Dieu : il est indispensable de maintenir un dialogue personnel avec Lui, face à face, un dialogue fait de l'écoute de sa voix et de nos propres paroles. »

« Benoît XVI effectue actuellement une catéchèse sur la prière – a-t-il poursuivi – par laquelle il se propose d'encourager les chrétiens à parler avec le Seigneur, la Vierge, les saints, de manière habituelle et non seulement en cas de nécessité. »

« Nous devons aspirer à nous convertir en personnes qui se sachent toujours en présence de Dieu et qui, en conséquence, s'efforcent de maintenir avec Lui une conversation constante, en toutes circonstances. »

Il a aussi déclaré aux fidèles : « Ne pensez pas qu'il s'agisse de quelque chose de très difficile. Prier consiste à éléver nos pensées vers le Créateur

avec une esprit d'adoration, d'action de grâces, de demande d'aide... La prière vient rejoindre les désirs les plus profonds du cœur humain, parce que nous avons été créés pour aimer et servir Dieu sur terre, et ensuite pour jouir de Lui éternellement ».

Citant Benoît XVI, il a également constaté « *qu'aujourd'hui nous sommes absorbés par de multiples tâches et activités, raison pour laquelle il est plus nécessaire que jamais de réservier des moments concrets pour parler avec Dieu, des moments pour nous recueillir en silence et pour méditer sur ce que le Seigneur veut nous enseigner, sur sa présence et son action dans le monde et dans nos vies : en un mot, être capable de nous arrêter un moment et de méditer*

« Le Saint Père rappelle que saint Augustin comparait la méditation à

l'assimilation d'un aliment et qu'il utilisait un mot qu'a recueilli toute la tradition chrétienne : *ruminer*. »

« Pour que les passages de l'Évangile et les mystères de Dieu finissent par se convertir en quelque chose de familier pour nous, qu'ils soient des guides de notre vie et nous nourrissent spirituellement, il fait les faire résonner à l'intérieur de nous-mêmes. »

« Et n'oublions pas que s'approcher fréquemment du sacrement de la confession est une autre façon de prier, parce que le pardon de Dieu aide à faire la prière dans la paix. »

« Si, avec l'aide du Saint-Esprit, nous prenons au sérieux le temps consacré à la méditation, nous seront émerveillés de voir ses effets dans notre existence et dans celle des autres : nous serons plus sereins et contents, car nos préoccupations se dissiperont comme la neige au soleil ;

nous serons plus attentifs aux autres ; nous accomplirons mieux notre travail, et nous contribuerons à semer une ambiance abondante de paix et de joie dans le monde entier.

»

Les nouveaux diacres sont :

Joaquín Belón González (Espagne)

Rafael Francisco Carrascosa Salmoral (Espagne)

Alejandro Córdova Suárez (Mexique)

Eduardo Cortina Andrada (Espagne)

Augusto César Heluy Dantas (Brésil)

Santiago De Apellániz Sainz-Trápaga (Espagne)

Pablo Luis de Lecea Grávalos (Espagne)

Pablo Alfonso Fernández Fernández (Espagne)

José María García de Castro
(Espagne)

Alberto García Marcos (Espagne)

Guillermo García-Pimentel Ruíz
(Mexique)

Gilberto Augusto Garrido Becerra
(Colombie)

Janvier Mahougnon Gbenou (Bénin)

Kazimierz Franciszek Ginter
(Pologne)

Adelardo González Forastero
(Espagne)

Manuel Guillén Pascual (Espagne)

Enrique Hevia-Campomanes Bailly-
Balliere (Espagne)

Joachim Huarte (Suisse)

Kinyanjui Crispus Kinuthia (Kenya)

Fernando López Arias (Espagne)

Nicolás de Luján Said (Espagne)

Luis Martín Ruiz de Gauna (Espagne)

Dean Johnpaul Dumlaor Menchávez
(Philippines)

Ignacio Mora-Figueroa Monfort
(Espagne)

Jorge Martín Montoya Camacho
(Pérou)

Mark Kimani Muhoro (Kenya)

Mario Alberto Pagani (Bolivie)

Rafael Pérez Bret (Espagne)

Juan Carlos Pinasco (Argentine)

Jordi Taló Valls (Espagne)

José Javier Tapia Escudier (Espagne)

Eduardo Valentí Nin (Espagne)

Álvaro Villalobos Sánchez (Espagne)

Mauricio Augusto Soubhia (Brésil)

Giovanni Zaccaria (Italie)

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/diacres-ruminer-la-parole-de-dieu/> (12/01/2026)